

A pétanque nous n'étions pas les meilleurs, mais toi Alain, au barbecue où devant les gamelles, tu ne craignais personne.

Mais il ne faut pas oublier le ~~le~~ lagon de la bande, notre grand copain MINOU.

Avec un nom pareil, les plaisanteries fusaiient de partout; Dans le genre.

On ne peut pas perdre, DIEU est par MINOU.

Un jour, chez lui en Vendée on décide de faire un plateau de fruits de mer.  
Nous voilà installé sous la tonnelle.

Déjeuner midi. 16<sup>H</sup>. Courte sieste et Diner 19H. 22<sup>H</sup>. Ensuite on a refait le monde devant une bouteille de poire. Puis on est partis ronfler tous les quatre. Le mobil-home tremble encore.

Voilà Alain, tu viens de partir et tu nous manques déjà.

Tu resteras à jamais dans nos coeurs et dans nos têtes.

Repose en paix mon grizli.

Repose en paix mon yéti.

Ce n'est pas facile de contenir en 2 pages tout le bien que l'on pense de toi.

On aurait pu écrire un livre si gros mon ami DIEU. Intitulé.

LA BIBLE